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Look

Martin Margiela rompe el 
silencio después de 11 años
El diseñador belga de moda es el protagonista del documental de Reiner Holzemer Martin 
Margiela: In His Own Words, que se estrenó el pasado 8 de noviembre.
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Martin Margiela rompe el silencio. El diseñador belga de moda es el protagonista del
documental de Reiner Holzemer Martin Margiela: In His Own Words (en sus propias
palabras, en español) que se estrenó el pasado 8 de noviembre. Después de once 
años de abandonar la moda, el diseñador regresa para confesar todo aquello 
que nunca reveló a la prensa.
 
A pesar de que Margiela es el protagonista del documental, su rostro no 
aparece de forma completamente visible en ninguna de las escenas. Este fue
uno de los requisitos del modista para aceptar la propuesta, por lo que la historia es
narrada a través de su voz y abundan los planos detalle de sus manos.
 
El documental hace un retrato de Margiela durante sus veinte años de 
trayectoria en la moda, a lo largo de los cuales consiguió mantener su vida privada
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lejos del ojo público. “No me gusta la idea de ser una celebridad. El anonimato es
muy importante para mí, me equilibra y me hace sentir que soy como el resto de la
gente. Siempre quise tener mi nombre ligado a un producto creado, no a la cara que
tengo”. Con estas palabras del diseñador comienza el filme de su vida.


